

Reagan aconseja liberar a los rehenes de avión

Washington, Junio 16 (AP). El Presidente Ronald Reagan regresó hoy inesperadamente a la Casa Blanca y aconsejó a los terroristas musulmanes que liberaran a sus cautivos norteamericanos "en bien de su propia seguridad".

"Hubo ocasiones en que secuestradores de aviones se encontraron en sus acciones con la muerte o con que fueron capturados", dijo Reagan a los reporteros en los jardines de la Casa Blanca. Pero no comentó detalles de probables acciones en consideración, ni si se contemplaba una opción militar.

"Continuaremos con lo que estamos haciendo y tengo la esperanza de que ellos mismos adviertan, en bien de su propia seguridad, que será mejor que liberen a esas personas", dijo Reagan.

El Presidente y su esposa Nancy pasaban el fin de semana en la residencia de descanso de Camp David y regresaron cuatro horas antes de lo planeado.

Ayer, en medio de una creciente tensión por la crisis del avión de TWA desviado a Medio Oriente, los colaboradores de Reagan dijeron que éste no planeaba acortar

su descanso de fin de semana y anunciaron que asistiría a un picnic del "día del padre" en Potomac, en una escala de su viaje de regreso de Camp David. Sin embargo, el picnic fue suspendido esta mañana.

Reagan dijo que modificó sus planes porque "con este tercer vuelo a Beirut y lo que está ocurriendo al respecto,

—Pasa a la página 62—

Comisión OEA define tareas en Costa Rica

San José, Junio 16 (AP). La comisión integrada por la Organización de Estados Americanos (OEA) para investigar el incidente ocurrido en la zona fronteriza norte el pasado 31 de Mayo, definirá mañana los aspectos principales de su labor de una semana en Costa Rica, indicaron fuentes gubernamentales.

Con tal propósito se reunirán los miembros de la comisión, que son representantes de Colombia, Venezuela, México y Panamá en la sede regional de la OEA aquí para decidir el plan de trabajo a ejecutar, de acuerdo con la resolución del Consejo Perma-

—Pasa a la página 33—

Contadora deberá ser revitalizada

Caracas, Junio 16 (UPI). El internacionalista venezolano Juan José Monsant, dijo que el Grupo Contadora debe revitalizarse incorporando a Brasil, Argentina y a la República Dominicana.

abogó también por la ampliación de Contadora con observadores que podrían ser de España, Portugal, Italia y Argelia.

En una entrevista publicada hoy en el periódico El Nacional, el ex encargado de negocios de Venezuela en Colombia y ex secretario de relaciones internacionales del partido socialcristiano Copel,

Para Monsant, si bien México, Panamá, Colombia y Venezuela, países que integran a Contadora, han evitado la guerra y una invasión norteamericana, "se han desgastado" y necesitan de más apoyo.

"A esto se agrega que los

—Pasa a la página 33—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A BENEFICIO. Madrid, Junio 16 (Reuters). El rey Juan Carlos entrega regalos a 3 toreros, poco antes de comenzar una corrida a beneficio, en esta capital. Los toreros son, de izquierda a derecha: Juan A. Ruiz "Espartaco", Pedro Moya "Niño de la Cañea" y Pepín Jiménez.

Cese de fuego firman miskitos y sandinistas

Miami, Junio 16 (AP). El gobierno nicaraguense firmó un pacto secreto de cese de fuego con dos líderes rebeldes miskitos, según una versión que publicó hoy el "Miami Herald". Los dos dirigentes fueron identificados como Roberto Pantín, comandante de un grupo de unos 500 indios

rebeldes en la costa oriental de Nicaragua, y Orlando McLean.

Ambos son dirigentes de MISURA, una alianza de indios rebeldes miskitos, sumos y ramas, con sede en Honduras, dice el "Herald".

El vocero Adán Artola de

—Pasa a la página 37—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVA ERA. Bogotá, Junio 16 (Reuters). Los presidentes de Venezuela y Colombia, Jaime Lusinchi (izquierda) y Belisario Betancur, se abrazan un instante después de haber acordado "una nueva era" en las relaciones de sus países.

Módulo soviético llega a Venus

Moscú, Junio 15 (UPI). Un módulo espacial soviético aterrizó hoy en el lado oscuro de Venus y realizó una perforación de su suelo sometido a temperaturas de 233 grados a fin de investigar su composición, mientras un globo examinaba la atmósfera del Lucero del Alba.

Los instrumentos enviados por la nave soviética Vega-2, un globo para pruebas de la atmósfera de Venus y un vehículo de aterrizaje para pruebas del suelo, fueron los segundos en ser colocados por los

—Pasa a la página 56—

5 niños mueren en un incendio

Dublín, Junio 16 (UPI). Cinco niños entre cinco y 10 años de edad murieron hoy en un incendio que destruyó su casa de dos pisos en la aldea de Cogh en el condado de Cork.

Los padres, John Coady de 36 años y Mary de 32, intentaron rescatar a los niños, pero no lograron entrar a la casa ante la fuerza de las llamas mientras los vecinos observaban sin poder ayudar.

La niña mayor, Martina de 10 años, descubrió el fuego y alertó a sus padres, pero murió cuando corrió al segundo piso en busca de su hermana y tres hermanos.

Las autoridades de Cogh, dijeron estar investigando las causas del incendio, que se inició a las 5 de la mañana.

100 mil reciben a Obando y Bravo

Managua, Junio 16 (UPI). Más de 100 mil nicaragüenses dieron la bienvenida al primer Cardenal católico del país y de Centroamérica, Miguel Obando y Bravo, horas después de que la policía se enfrentó a un grupo de feligreses cuando lo esperaban en el aeropuerto de Managua.

La policía utilizó un cañón de agua para dispersar a los católicos que se dieron cita en el aeropuerto internacional para recibir al prelado nicaragüense, armados con piedras y huevos.

Obando y Bravo llegó anoche procedente de Miami, donde hizo una escala de

retorno a su país después de haber sido investido oficialmente el pasado 15 de Mayo como nuevo cardenal de Roma.

El Ministerio del Interior indicó que 11 policías resultaron heridos y uno de los manifestantes de "un grupo de 80 instigadores" causó daños a dos vehículos.

Obando y Bravo, de 59 años de edad, un prominente opositor del dictador Anastasio Somoza, es uno de los más influyentes críticos del actual régimen sandinista.

Cerca de un 90 por ciento de los habitantes de Nicaragua son católicos.

—Pasa a la página 11—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR VETERANOS. Buenos Aires, Junio 16 (Reuters). Cuatro argentinos veteranos de la guerra de las Malvinas, venden

rosarios a fin de recolectar fondos para sus colegas que se hallan en malas condiciones económicas.

Crisis y deuda C.A. tratan Europa y A.L.

Brasilia, Junio 15 (UPI). El problema del endeudamiento externo y la crisis centroamericana serán los principales temas de la VII Conferencia Interplanetaria Europa-América Latina que comienza mañana.

"Esta reunión será una cumbre parlamentaria sobre el problema de la deuda externa", dijo el senador colombiano Humberto Peláez, vicepresidente del

Parlamento Latinoamericano.

Casi 300 parlamentarios de Europa y América Latina analizarán también el progreso democrático en el continente y el retorno de Brasil a un régimen civil tras 21 años de autoritarismo.

El fin de las dictaduras militares en América Latina ha estimulado también

—Pasa a la página 27—

Declaración conjunta de Reagan y Gandhi

Houston, Estados Unidos, Junio 16 (UPI). El primer ministro indio Rajiv Gandhi, al concluir su primera visita a Estados Unidos, emitió una declaración conjunta con el presidente Ronald Reagan y afirmó que no existen grandes diferencias entre las dos naciones.

Gandhi, que vino en pos de asegurarse la cooperación estadounidense para la transferencia de alta

tecnología a la India, declaró que su país no puede marginarse de la revolución de las computadoras.

Durante su estadía en Estados Unidos, el primer ministro que es ingeniero, visitó varios centros de investigación científica.

El comunicado conjunto indio-estadounidense sostuvo que Reagan y Gandhi acordaron continuar por otros tres años un programa

—Pasa a la página 62—

Papa Juan Pablo II hace elogio a Pío X

Riese, Italia, Junio 16 (UPI). El Papa Juan Pablo II inició hoy una visita de tres días a la región de Veneto honrando a uno de sus predecesores que luchó contra las tendencias modernistas en la Iglesia Católica a principios de siglo.

Juan Pablo partió desde Roma al aeropuerto militar cerca de Venecia y luego fue trasladado en un helicóptero del ejército a varias ciudades. Es su 50mo. viaje a diferentes regiones de Italia desde que fue elegido Papa en octubre de 1978.

lizado 26 viajes al exterior.

Durante una visita a Venecia y sus suburbios industriales que se realizará mañana y el lunes, Juan Pablo tiene previsto pasar en la góndola más famosa de la ciudad —La Dogaressa— por el Gran Canal.

Miles de ciudadanos saludaban hoy cuando el Papa pasó por las ciudades de Vittorio Veneto, Riese y Treviso, todas a casi 70 kilómetros de Venecia.

El punto culminante del día fue cuando Juan Pablo visitó Riese, ciudad natal

—Pasa a la página 49—